



Fundación UCR

Fundación de la Universidad de Costa Rica

¡En este mes de agosto cumplimos 32 años de servicio!

Por eso, hoy celebramos los logros alcanzados bajo la premisa de servir a la comunidad universitaria y a la sociedad costarricense.

Reafirmamos nuestro compromiso con la agilidad y la integridad en la administración financiera; y afianzamos las banderas de la transparencia, la excelencia y la calidad, que han guiado a este equipo de trabajo por más de tres décadas.

Agradecemos a las autoridades de nuestra estimada institución, la Universidad de Costa Rica, a la Junta Administrativa, a cada una y cada uno de los investigadores, profesores y académicos, a las y los coordinadores de los proyectos de vínculo externo remunerado y a todas las personas que han brindado su apoyo a este equipo de trabajo.

Gracias por permitirnos desempeñar con orgullo y honor nuestra labor.

Continuaremos con la ruta enfocada en honrar la confianza y la responsabilidad que se nos ha depositado, y en cumplir nuestro propósito en el camino de la transferencia del conocimiento, de la investigación científica y del progreso social.

Somos la Fundación de la Universidad de Costa Rica: ¡Eficiencia, Responsabilidad y Transparencia!